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  ６日（木）に珠洲警察署から警察官の方々に来ていただき、不審者対応の防犯教室を行いました。 

自分の命を守るために、不審者にランドセルをつかまれた時の逃げ方や特徴をつかんで伝えること

を習ったり、防犯クイズをして不審者への対応を確かめたりしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育交歓会【4～6年】（6/5） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 市内小学４～６年生が市営陸上競技場に一堂に集まり、体育交歓会を行いました。５０ｍ走、
ハードル走、ソフトボール投げに挑戦、２組に分かれて綱引きも行い、大盛り上がりでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年は、パリオリンピックの開催年です。いち早く「直っ子オリンピック」が開催されました。 

 

 

 

 

 
 
 

立ち幅跳び          長座体前屈  
 
 
 

                               反復横跳び 

                                

                               
 
 
 
 

握力             上体おこし  

 

小学生の時、学校で朝顔を育てることになりました。一人一人が植木鉢で育てていたの

ですが、大きくなってきたら支柱が必要ということで、ある月曜日に、その週の木曜日まで

に家から支柱となる竹を持ってくるように言われました。そのことをすっかり忘れていて、木

曜日の朝、慌てて親に伝えると、朝の漁から帰ってきてたばかりの父が、早速家の裏にあ

る竹藪から竹を切り出してくれました。「朝顔ならこれがいいぞ」と自慢げに切り出してくれ

た竹は、私の背よりはるかに高く、子供心に、こんなに長い竹でいいのかなと思いました

が、父がこれでいいというので、取り敢えずそのまま学校に持っていきました。学校でも、私

の竹はひときわ高く、皆が集まってきました。その内の誰かが言いました。「これって、長す

ぎない？」その言葉に触発されたのか、他の何人も、同じことを言い出しました。元来小心

者の私は、段々不安になり、この長さを何とかしなくてはと考えた結果、折角切ってもらった

竹を、わざわざ友達に手伝ってもらって、真ん中から折ってしまったのです。父が朝頑張っ

て切ってくれた竹は、私の背丈より低くなりました。この判断が良かったかどうかは、後では

っきりわかりました。私の父は正解でした。朝顔はすくすく伸びて、誰の竹の棒も長さは全く

足りなったのです。私の最初の竹の長さであれば足りました。それ以来、ちょっとだけです

が、判断する際は周りの声だけに頼らないようになったと思います。今でも朝顔を見る度、

思い出す私の教訓です。       令和６年６月  珠洲市立直小学校長  道端専次 

 

防犯教室（6/6） 

直っ子オリンピック（体力テスト）（6/7） 

小学校の違う人と一緒に交流できたのでうれしかったです。綱引きで全勝できたのでうれしかったです。

５０メートル走で２位になったので、５年生になったら１位になりたいです。ハードルがうまくできな

かったけど楽しかったです。                       （４年 大野 慶長） 

 

) 

 

今日の体育交歓会で頑張ったことは５０m走です。 なぜなら５０m 走で今までは１１秒台だったから

１０秒を目指すぞと思ったからです。前計った時は １１秒だったけど、今日の体育交歓会では自分が

目指していた１０秒に行けたので良かったです。５年生の時には行けなかった体育交歓会が６年生にな

ってできたので良かったです。また思い出が一つ増えたので嬉しいです。   （６年 清間 杏菜） 

全校児童が縦割り班で、体力テストを行い

ました。1年生は勿論初めて、２年生から

６年生は、昨年度と比較し、自身の記録の

伸びを確かめていました。また、６年生が

リーダーとして大変頑張っていました。 
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５・６年生は、直小としては初めて、羽咋市にある国立能登青少年の家で宿泊体験学習を

行いました。様々な活動プログラムにチャレンジし、思い切り楽しんだ２日間でした。  

 
 
 
 
 
 

 
 
      出発式           留守番の子供達がお見送り   「行ってきます！」  

  

 

 

 

バスでの移動中                   入所式「さあ、始まるぞ」                      

活動①館内オリエンテーション           食事（バイキング形式、フリードリンク！）  

 

 

 

 

 

「なかなか見つからないな・・・」     「いただきます！」   「美味しい！」  

活動②アーチェリー                        活動③肝試し  

 

 

 

  

 

「こうやるのか」「ねらいを定めて」  「やったね！」  

活動④いかだ体験                    活動⑤野外炊飯事  

 

 
 

 

 

 

 

 

＜授業参観＞４月から成長した姿を見せられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

授業参観・救急救命講習会・学級懇談会 

専門委員会・三役会（6/21） 宿泊体験学習（6/12,13） 
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作るときはめちゃくちゃワクワクしました。イカダを作

るのには色んな人の手が必要とわかり、ここでも協力す

ることが大切だとわかりました。(６年濱野 竜佑) 

バーベキューが楽しかったです。自分たちで

米や野菜を調理して、みんなで楽しくおいし

いお肉を食べられました。（５年松田 蒼汰） 

みんな怖がって、走っていたけれど、

僕もはっきり言って怖かったです。 

(５年 谷内  虎白) 

肝試しでは初めて肝試しをやって、莉

子先生と、新谷先生が隠れていていき

なり出てきてびっくりしたけど、すご

く楽しかったです。(６年 焼塩 心平) 

＜救急救命講習会＞５、６年生も一緒に参加しました。 

AEDを運び、アナウンスを聞きなが 

ら初めてパッドを貼る体験をしました。 

 

１分間に 100～110 回の速さで

心臓マッサージに挑戦。 

３年生が「にじ」の歌と合奏を発表し、和やかで素敵な雰囲気に包まれました。 

 

＜学級懇談会＞親子行事についても話し合われました。 

児童集会（6/11） 

ライアー演奏会（6/25）～Lira Bandia 様～ 

ライアー（竪琴）の演奏会が開かれました。素晴らしい音色に癒されました。 

 


